

## NHK大阪放送局への要望＜平成28年1月13日（水）＞

NHK朝の連続テレビ小説誘致推進協議会（会長・山崎善也綾部市長）では、全国全ての都道府県から寄せられた約4万人分の署名を携え、平成28年1月13日にNHK大阪放送局を訪問。正籬（まさぎ）局長にドラマ誘致の要望書を手渡しました。



山崎会長(写真左)、正籬局長(写真右)

協議会からは山崎会長のほか副会長・塩田展康綾部商工会議所会頭、同・平野正明（一社）綾部市観光協会会長、同・川端勇夫綾部市自治会連合会長、城福顧問（京都府副知事）、四方顧問（府議会議員）、安藤顧問（市議会議長）、委員（山下あさ乃、山口富士子、山本博美、高崎忍）の総勢11人が要望活動を行いました。

NHK側は、正籬局長のほか、安原副局長、谷口部長、寺井京都放送局長が出席。NHKは、「今年の後半分は本日決定したが、来年の後半分はまだ白紙。家族や土地柄、物語性、波乱万丈性、時代の空気、また、地域性や絆を大切にすることもNHKの使命。こういった要素も含め、たくさんの要望がある中で検討していきたい。」と回答され、要望書を受理されました。



NHK大阪放送局長らと記念写真に納まる協議会メンバー